
 

 

                

【重点目標】めざす生徒の姿 

・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を 
立てて学習に取り組む生徒 

・日宇中ＰＲＩＤＥを自覚し、やるべきことに、 
我慢強く、最後まで取り組む生徒 

・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学 
級づくりに取り組む生徒 

・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む 
生徒 

○日宇中ホームページアドレス 

http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/ 
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勝利を拾う清掃～部活動ボランティア～ 
部活動の生徒たちが「勝利を拾う清掃」と銘打って、

学校周辺のボランティア清掃に取り組んでくれてい
ます。このきっかけは、メジャーリーガーである大谷
翔平選手が実践している「ゴミを拾うことで運を拾
う」に寄ります。この実践を日宇中の部活動でも取り
入れようと考え、この活動がスタートしています。ま
た、「多くの人に応援してもらえる部活動を目指す」
「周囲（保護者・地域など）に対する感謝の気持ちを
持つ」等の目的を持って取り組んでいます。この活動
は、１１月から１２月にかけて、週１回～２回、朝の
時間（７時３０分から８時の間）に実施されますが、 
部活動生徒たちの「一生懸命 
に清掃に取り組む姿」「地域 
の一員として貢献しようとす 
る姿」に声をかけていただけ 
れば、ありがたいです。 
 
 
 

日宇地区文化祭から 
１１月１２日（日）、日宇地区公民館で「日宇地区

文化祭」が４年ぶりに開催されました。 
本校からは吹奏楽部が参加し、「新時代」「銀河鉄道

９９９」「マツケンサンバⅡ」「風になりたい」の４曲
を披露しました。「マツケンサンバⅡ」や「銀河鉄道
９９９」の演奏では、会場の皆さんの手拍子もあるな
ど、心温まる発表会となりました。 
また、会場には、美術や書道等の生徒作品を展示し

ていただき、日頃の学習の成果を地域の方に見ていた
だく機会となりました。日宇地区の文化の風や人の優
しさに触れた貴重な 1日となりました。 
吹奏楽部の皆さん、お疲れ様でした。 

 
 
 
 
 
 
 

明日は市中学校音楽発表会 
明日、１１月１４日（火）に佐世保市中学校音楽発

表会がアルカス SASEBO 大ホールで開催されます。
本校からは合唱コンクールで金賞を受賞した「３年
３・６組」と「２年２組」が代表として出場します。
大きなホールで緊張するとは思いますが、これまで創
り上げた（磨き上げてきた）自分たちの作品（合唱曲）
を、心を一つに歌い上げてきてほしいと思います。出
演は「午後の部」の３番目で、演奏は１３時３３分か
らの予定です。 
 
 
 

 ２学期は残り４０日余り、気持ちを緩めず、一日一日を大切に過ごそう 
２学期テストが終了し、生徒たちはほっとしているのではないでしょうか。テストで頑張れたところ、

できなかったところなど、生徒それぞれにあるとは思いますが、まずはテストの復習から取り組み、次
につなげてほしいと思います。２学期は残り４０日余り、気持ちを緩めず、落ち着いた学校生活を過ご
すとともに、「本気・本腰・本物」になるためにも自分を少しでも伸ばす・成長させるための期間に
してほしいと考えます。「あいさつを元気よくする」「時間を大切にする」「授業に集中して臨む」「掃
除を頑張る」「家庭学習に毎日励む」など、何か一つ自分で決めたことを実践してほしいものです。
ご家庭からも声かけや励ましをお願いします。 

 
 

 

 
 

生徒会役員選挙運動始まる 
 １１月９日（木）から生徒会役員改選にともなう
「選挙運動」が始まりました。今年度は、会長候補
１名、副会長候補男子２名・女子１名、２年理事候
補男子１名・女子１名及び１年理事候補男子２名・
女子４名が立候補しています。 
 選挙運動は、生徒会役員選挙が実施される１１月
２７日（月）の朝まで行われます。各候補者たちの
選挙ポスターには、「佐世保一の学校を目指して」
「笑顔ある学校に」「過ごしやすい学校へ」「日宇中
学校をクリーンに」などが書かれてあり、「日宇中
をもっとよくしたい」「みんなのために頑張りたい」
という「やる気」や「想い」が伝わってきます。 
日宇中が「新しい時代」を迎えようと進んでいって
います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

日宇川清掃事前学習 
 １１月１０日（金）の６校時、日宇川清掃事前学
習として、「日宇地区水すまし会」の方々に講話を
していただきました。 
 講話では、「日宇川を取り巻く環境」「日宇地区の
歴史・過去の災害」「日宇川に生息する生き物」等
について説明を受けました。その中で、「日宇のこ
とをもっと知ってほしい」「県で一番汚かった日宇
川がきれいになったのは、水すまし会を含めた地域
の方々、そして君たちの先輩たちの故郷を大切に想
う行動へとつながったからである。」と生徒たちに
伝えてくださいました。２２日（金）に「日宇川清
掃」を実施しますが、その「想い」を受け止め、活
動に励んでほしいと思います。 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

共に前へ 
～昨日までの自分（自分達）を超える～ 
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